

PRESSEMITTEILUNG

Neue Klinikleiterin in der Thure von Uexküll-Klinik im Glottertal

Freiburg / Glottertal, 04.09.2023:

Mitte Mai hat Vicky Pffirsig ihre Aufgabe als neue Klinikleiterin der Thure von Uexküll-Klinik im Gebäude der ehemaligen TV-Schwarzwaldklinik im Glottertal übernommen. Die Fachklinik befindet sich seit der Übernahme durch die Freiburger Kur + Reha Klinik GmbH im Jahr 2014 an dem geschichtsträchtigen Standort.

Frau Pffirsig löst nach einer gemeinsamen Übergangs- und Einarbeitungsphase den bisherigen Klinikleiter Franz Josef-Luxem ab, der sich nach über 14 Jahren im Dienst der Klinik in den altersbedingten Ruhestand verabschiedet hat.

„Wir sind sehr froh, dass wir mit der neuen Klinikleiterin den erfolgreichen Weg unserer renommierten Thure von Uexküll-Klinik fortsetzen können und ich heiße Frau Pffirsig nochmals herzlich in unserem Unternehmen willkommen. Ich bin mir sicher, dass sie mit ihrem langjährigen Know-How und frischen Ideen neue Impulse setzen und gemeinsam mit den erfahrenen, multiprofessionellen Teams die Fachklinik weiter voranbringen wird. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und die Weiterentwicklung im Glottertal“, erklärt Melcher Franck, Geschäftsführer der Kur + Reha Klinik GmbH.

Vicky Pffirsig bringt mehr als 13 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen mit. Nach einer Ausbildung im Medizincontrolling des Universitätsklinikums Freiburg und einem berufsbegleitenden Studium in Betriebswirtschaft und Management im Gesundheitswesen, wechselte sie als Nachwuchsführungskraft zu einem privaten Krankenhausträger. Dabei lernte sie verschiedene Krankenhäuser in Deutschland intensiv kennen. Nach einigen Jahren in Berlin und einem Abstecher in die bundespolitische Interessenvertretung der Uniklinika ist sie nun wieder in die Region zurückgekehrt.

Gerade kleinere Krankenhäuser haben es unter den aktuellen Rahmenbedingungen sehr schwer. Dabei haben sie einiges zu bieten, worauf viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und vor allem auch Patientinnen und Patienten nicht verzichten möchten. Sei es die familiäre Atmosphäre oder die kurzen Entscheidungswege. Bei der Uexküll-Klinik kommt neben der traumhaften Lage im Schwarzwald, die dennoch von Freiburg aus schnell zu erreichen ist, eine hohe Fachlichkeit hinzu. Mit einer Weiterbildungsbefugnis über 48 Monate bietet die Klinik beispielsweise sechs Weiterbildungsstellen zur Fachärztin bzw. zum Facharzt für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie an. Als Einrichtung der gemeinnützigen Kur + Reha Klinik GmbH steht zudem ein starker Träger hinter der Klinik.

Dies ist vor dem Hintergrund umfassender Herausforderungen (demografischer Wandel, Inflation und Krankenhausinsolvenzen) ein entscheidender Vorteil.

Die Bewertungen der Patientinnen und Patienten bestätigen die herausragende Arbeit aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Thure von Uexküll-Klinik. Dies ist nur durch Engagement und verlässliche Teamarbeit möglich. Das zu erhalten und weiter zu stärken, ist und bleibt eine ständige Aufgabe. Die Vorteile, die es für bestimmte Berufsgruppen in der Klinik gibt, wie zum Beispiel die deutlich geringere körperliche Belastung der Pflegenden im Vergleich zu somatischen Akutkrankenhäusern, müssen nach Ansicht der neuen Klinikleiterin noch stärker herausgestellt werden.

„Mein Ziel ist es, die Stärken der Klinik zu festigen und gemeinsam mit den Führungskräften und Mitarbeitenden unser medizinisches Leistungsspektrum zu profilieren und zukunftsfähig zu gestalten. Die Voraussetzungen dafür sind ideal. Neben den langjährigen Leitungen wie unserem Chefarzt für Rehabilitation Herrn Dr. Wenz und unserer Pflegedienstleitung Frau Löbbert, stehen uns mit Frau Hyde als neue Chefärztin im Akutbereich und mit Herrn Lowka als neuen Verwaltungsleiter und Stellvertretenden Klinikleiter, weitere kompetente Fachkräfte auf Leitungsebene zur Verfügung, mit denen einer gemeinsamen Weiterentwicklung der Klinik nichts im Wege steht“, erläutert Vicky Pfirsig.

Die Thure von Uexküll-Klinik ist eine Fachklinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie im Glottertal (Nähe von Freiburg) mit einer Abteilung für stationäre Akutversorgung (25 Betten), einer Tagesklinik (12 Behandlungsplätze) und einer Abteilung für Rehabilitation (25 Betten).

Die Klinik arbeitet nach einem psychodynamisch ausgerichteten Konzept unter Integration verhaltenstherapeutischer, systemischer, achtsamkeitsbasierter und störungsspezifischer Elemente im multiprofessionellen Team, mit Behandlungsdauern im akutstationären Bereich von 45 Tagen, im teilstationären Setting von 21 Tagen sowie im Rehabilitationsbereich von 35 Tagen. Das Arbeitsklima ist fürsorglich kollegial und auf bestmögliche Patientinnen- und Patientenbehandlung konzentriert. Die überschaubare Größe ermöglicht eine persönliche Arbeitsatmosphäre über alle Ebenen hinweg sowie bei Bedarf eine abteilungsübergreifende Weiterbildungsrotation.

Die Klinik ist Teil des Kompetenzverbundes Südbaden für Psychosomatische Medizin und Abhängigkeitserkrankungen (PAKS).

Zeichen: 4.356 (ohne Leerzeichen)

Pressefotos



<https://go.kur.org/foto-uexkuell>

<https://go.kur.org/vicky-pfirsig>

Foto 1: Die Thure von Uexküll-Klinik im Glottertal bei Freiburg (Credits: Kur + Reha Klinik GmbH)

Foto 2: Vicky Pfirsig, Klinikleiterin der Thure von Uexküll-Klinik (Credits: Privat)

Auf den gewünschten Link klicken für den Download in hoher Auflösung.

Über die Kur + Reha Klinik GmbH

Die Kur + Reha Klinik GmbH gehört zur Unternehmensgruppe der Kur + Reha GmbH des Paritätischen Baden-Württemberg mit Sitz in Freiburg. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von acht Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, zweier psychosomatischer Fachkliniken, einer für Familien, Jugendliche und Erwachsene sowie einer nur für Erwachsene, einer Fachklinik für Abhängigkeitserkrankungen, einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung und von einem Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ).

Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.600 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Weitere Infos und Neuigkeiten finden Sie auf www.kur.org, Facebook (fb.me/kurorg), Instagram (www.instagram.com/kurorg) und Youtube (www.youtube.com/user/kurundreha1)

Pressekontakt

Kur + Reha GmbH
Bastian Bammert
Eggstraße 8
79117 Freiburg i. Br.
0761 / 453 90-81
bastian.bammert@kur.org
www.kur.org

Kontakt Klinikleitung

Thure von Uexküll-Klinik
Klinikleiterin Vicky Pfirsig
Badstraße 2
79286 Glottertal
07684 / 90 69 100
vicky.pfirsig@kur.org
www.uexkuell-klinik.de